

Geschichte zum Anfassen

FAU Historisches Spektakel mit Römerbooten begeistert Besucher am Altmühlsee.

Schlungenhof – Am Altmühlsee wurde am Sonntag Geschichte lebendig: In Schlungenhof durften Besucherinnen und Besucher zwei originalgetreu rekonstruierte römische Patrouillenboote bestaunen. Die „Friedericiana Alexandrina Navis“ (F.A.N.) und die „Danuvina Alacris“, gebaut unter der Leitung von Prof. Dr. Boris Dreyer an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg (FAU), sind eindrucksvolle Zeugnisse römischer Schiffsbaukunst.

Die Bootswerft am Seezentrum öffnete ihre Tore für einen „Tag der offenen Tür“. Zahlreiche Besucher nutzten die Gelegenheit, die Boote aus nächster Nähe zu begutachten, römische Handwerkskunst zu erleben und sich kulinarisch mit „römischen Fres salien“ – darunter ein Hausschwein à la Obelix – verwöhnen zu lassen. Die beiden Boote, die bereits auf der Donau bis ans Schwarze Meer getestet wurden, haben nun am Altmühlsee ihre neue Heimat gefunden. Von April bis Oktober können Interessierte an Römerbootfahrten teilnehmen – eine Anmeldung ist erforderlich: zuv-roemerboot@fau.de.

hk



Am Sonntag kamen viele neugierige Besucher, um hinter die Kulissen der Bootsbauer von der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen zu schauen.

Foto: Horst Kuhn